

Ukir sejarah, Tim Kemenkumham Kaltim FC Sabet Trophy Juara Turnamen Sepak Bola HUT Provinsi Kaltim Tahun 2024

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.LAPASNEWS.COM

Jan 20, 2024 - 18:32



Samarinda - Turnamen Sepak Bola HUT Provinsi Kalimantan Timur ke-67 Tahun 2024 telah memasuki babak akhir. Bertempat di Stadion Kadrie Oening Sempaja, Partai Final Turnamen Sepak Bola HUT Provinsi Kalimantan Timur mempertemukan Kemenkumham Kaltim F.C melawan BWS KemenPUPR-IV F.C, Sabtu, 20 Januari 2024.

Pertandingan tersebut disaksikan oleh suporter dari jajaran Kemenkumham Kalimantan Timur, diantaranya turut hadir Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Kalimantan Timur Gun Gun Gunawan, Kepala Divisi Pemasyarakatan Heri Azhari dan perwakilan Kepala UPT di lingkungan Kemenkumham Kaltimara

Pada pertandingan tersebut, kedua tim saling serang dan adu strategi untuk memperebutkan title juara. Diawal babak pertama, Tim Kemenkumham Kaltim F.C langsung berinisiatif menggempur habis-habisan pertahanan lawan, terlihat dari kekompakan kerja sama permainan cepat antar pemain, hingga Tim Kemenkumham Kaltim F.C berhasil menjebol gawang lawan dengan mencetak 1 gol, yang mengubah papan skor sementara 1 – 0 untuk Kemenkumham Kaltim F.C hingga memasuki waktu paruh pertama usai.

Memasuki babak kedua, Pertandingan kian seru. Usai kebobolan di babak pertama, Tim BWS KemenPUPR-IV F.C memberanikan diri keluar dari serangan Tim Kemenkumham Kaltim F.C. Pertandingan terus berjalan, hingga Tim Kemenkumham Kaltim F.C berhasil memperbesar keunggulan dengan kembali mencetak 1 gol. Skor akhir 2-0 untuk Tim Kemenkumham Kaltim F.C bertahan hingga peluit tanda pertandingan usai. Dengan hasil ini, Tim Kemenkumham Kaltim F.C berhak menyandang status juara I Turnamen Sepak Bola HUT Provinsi Kaltim Tahun 2024. Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Kalimantan Timur turut ikut serta dalam proses penyerahan piala dan hadiah bagi kedua finalis yang bertanding pada hari ini.

Capaian prestasi baik ini turut disyukuri oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Kalimantan Timur Gun Gun Gunawan, yang bangga dengan torehan predikat kampiun yang berhasil diraih pada Turnamen Sepak Bola HUT Provinsi Kalimantan Timur tahun ini, Kakanwil berterima kasih atas motivasi bertanding dan semangat juang tinggi, yang ditunjukkan oleh seluruh pemain Tim Kemenkumham FC selama turnamen ini berlangsung.

“Ini merupakan momen yang baik bagi kami, terima kasih atas semangat dan dedikasi setiap pemain yang ditampilkan pada turnamen ini sehingga title juara ini dapat diraih. Jangan berpuas diri, terus berlatih keras agar mampu mempertahankan performa baik ini, sehingga mampu capaian maksimal di turnamen-turnamen yang diikuti selanjutnya.”, harap Kakanwil Gun Gun Gunawan.

Gelar juara ini tidak hanya menjadi kebanggaan bagi Tim Kemenkumham Kaltim F.C, namun juga mengukir prestasi baru dalam sejarah Tim Kemenkumham Kaltim F.C dalam keikutsertaan mengikuti Turnamen Sepak Bola. Gelar ini juga merupakan kado yang spesial, karena berhasil diraih bersamaan dengan jajaran Kantor Wilayah Kemenkumham Kalimantan Timur yang sedang merayakan HUT Imigrasi Hari Bhakti Imigrasi (HBI) ke-74 tahun 2024.